



Seit dem 1. November 2021 ist Adrian Willig Hauptgeschäftsführer des en2x – Wirtschaftsverbandes Fuels und Energie e.V. in Berlin.

Der Diplom-Ingenieur für Luft- und Raumfahrttechnik engagiert sich für die Transformation der bisherigen Mineralölwirtschaft und begleitet ihren Wandel – hin zu einer neuen, klimaschonenden Energievielfalt.

Willig, geboren 1966, war seit 1994 in verschiedenen Positionen für das Institut für Wärme und Mobilität (IWO) tätig, zusammen mit dem Mineralölwirtschaftsverband eine der Vorgänger-Organisationen von en2x. 2003 übernahm er die Leitung des Marketings und der Marktpartnerbetreuung. Seit 2008 trug er als stellvertretender Geschäftsführer Verantwortung. Von 2014 bis Oktober 2021 war Willig Geschäftsführer des IWO.



Since the 1st of November 2021, Adrian Willig has been Director General of en2x – Association for Fuels and Energy in Berlin.

A graduate engineer in aerospace engineering, he is committed to the transformation of the former mineral-oil industry, and is accompanying its change, towards a new, climate-friendly form of energy.

Born in 1966, Mr Willig worked for the Institute for Heat and Mobility (IWO), one of the predecessors of en2x, in various positions from 1994 onward. In 2003, he took over the management of marketing and market-partner support. In 2008 then, he was appointed deputy managing director, going on to become director in 2014.